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交流活動を大切に 

１４日（火）本校の低・高学年と「こども園」「旭 

小」との交流会が実施されました。少人数できめ細や 

かな指導が本校の良さですが、人数が少ないが故にで 

きない集団活動もあります。これは、こども園、旭小 

も同様で、２校１園が集まって交流することは、全員 

に有意義な時間です。 

 低学年では、子どもたちが作ったおもちゃやお店で 

楽しく関わる姿が見られました。 

 高学年は、旭小の子たちとダンスや給食の時間を楽 

しみました。 

【こども園】→【小学校】→【中学校】と繋がって 

いく子どもたち。この繋がりを、大人になっても大切 

にできる関係になってくれればと思います。 

 

 

 

 

 



「タスキ」をつないで  ２６日（日）二本松一周駅伝が行われ、１１名の児童が参加してきました。当

日の頑張りはもちろんですが、ホームページでも紹介してきた 

とおり、週２回の朝の運動タイムの中でも練習を積み重ねてき 

ました。一人で走るのとは違い、「タスキをつなぐ」という仲間 

を意識した活動に、大切な学び 

があったと思います。また、オー 

プンレースに参加した子も、最 

後まで全力を尽くしていました。 

 

 

学校を代表して 

２８日（火）本校児童を代表して、６年生女子が二本松市ビブリオバトル 

大会に参加してきました。 

当日は、原稿やメモを見ることができない厳しい条件の下、自分が紹 

介したい本一冊を手元にスピーチをしました。緊張しながらも、３分間の 

持ち時間の最後まで、しっかり自分の想いを伝える姿に感動しました。学 

校代表に相応しい、素晴らしい姿でした。 

 

岩代中学校区学校保健委員会より 

 16日（木）岩代中学校にて、岩代中学校区の児童生徒の「肥満傾向」「虫歯状況」 

「裸眼視状況」の実態報告と学校医、学校薬剤師、栄養教諭の方々からの助言・講 

話をいただきました。たくさんの話題の中から、特に次のことが気になりました 

○ 男女ともに肥満傾向が見られる → 個別対応が必要 

○ 虫歯の有病者率が高く、未処理者率も高い  

→ 一日三回の歯みがき習慣の定着、正しいブラッシング 

 岩代国民健康保険診療所の院長様からは、【糖質】の摂り過ぎのリスクについて 

詳しくお話をしていただきました。よく言われることですが、ジュースやお菓子などの摂り過ぎの蓄積が問題

のようです。上記 2つの課題はもちろん、将来的にも健康を害することにつながっていくとのことでした。 

ぜひ、ご家庭でのご指導をお願いいたします。 

指導力向上のために 

 11月には、中学年・高学年で校内 

授業研究がありました。子どもたち 

の力をさらに引き出せるよう、高 

めあっています。 


